

#PERSONENVERKEHR 08. Februar 2016

# Stoppt die Manager, nicht die Nachtzüge!

Zum Ende des Jahres will die DB den Nacht- und Autozugverkehr einstellen. Die EVG hält das für falsch. Wir fordern eine Überprüfung dieser Entscheidung. Nacht- und Autozüge sind nach wie vor wichtige Angebote für Reisende. Die Nachfrage ist ungebrochen. Die Österreichische Bundesbahn (ÖBB) will diese Verkehre sogar ausbauen. Wenn die wirtschaftliche Lage in Deutschland schlecht ist, liegt das an Managementfehlern!



Zum Ende des Jahres will die DB den Nacht- und Autozugverkehr einstellen. Die EVG hält das für falsch. Wir fordern eine Überprüfung dieser Entscheidung.

Nacht- und Autozüge sind nach wie vor wichtige Angebote für Reisende. Die Nachfrage ist ungebrochen. Die Österreichische Bundesbahn (ÖBB) will diese Verkehre sogar ausbauen. Wenn die wirtschaftliche Lage in Deutschland

schlecht ist, liegt das an Managementfehlern!

Wir fordern:

- Eine realistische Analyse über die aktuelle Situation des Nacht- und Autoreisezugverkehrs
- Eine belastbare und zukunftsorientierte Strategie, die auch die Arbeitsplätze nachhaltig sichert.

Die EVG-Vertreter im Aufsichtsrat der DB Fernverkehr AG haben die Behandlung des Themas in der Aufsichtsratssitzung am 8. März 2016 gefordert. Die Pläne, diese Verkehre einzustellen, dürfen nicht umgesetzt werden!

#### **Downloads**



infodownload.pdf

(PDF, 51.43 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/newsimport/arbeitswelt/personenverker